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2. PROCEDIMIENTOS DE CONTROL 
2.19 PREGUNTAS URGENTES 
2.19.01 TEXTOS PRESENTADOS 

Pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 

Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué razones hay para que, cumpliendo los requisitos, se le deniegue la implantación de la 

jornada continua al Colegio Público La Canal, de Luanco (11/0187/1336/22751) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de abril de 2022.) 

María Gloria García Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 213.4 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante el Pleno. 

PREGUNTA 

¿Qué razones hay para que, cumpliendo los requisitos, se le deniegue la implantación de la jornada 
continua al Colegio Público La Canal, de Luanco? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

El importante impacto negativo que genera la denegación de la jornada continua a partir del curso 
2022-2023 al Colegio Público La Canal, de Luanco. 

Palacio de la Junta General, 27 de abril de 2022. María Gloria García Fernández. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

Pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo 

Palacios García a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre los motivos por los que el Ayuntamiento de Llanes 

no cumplió el requerimiento del Gobierno de Asturies del año 2011 para proteger las ruinas de la ermita de San Martín, en Celoriu 

(11/0187/1337/22771) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de abril de 2022.) 

Rafael Abelardo Palacios García, Diputáu del Grupu Parlamentariu Podemos Asturies, al amparu de lo 
dispuesto nos artículos 210 y siguientes del Reglamentu de la Cámara, formula a la Conseyería de 
Cultura, Política Llingüística y Turismu la pregunta que vien darréu, con carácter urxente, pa la so 
respuesta oral ante’l Plenu. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los motivos por los que el Ayuntamiento de Llanes no cumplió el requerimiento realizado 
por el Gobierno de Asturies en el año 2011 para proteger las ruinas de la ermita de San Martín, en 
Celoriu? 

XUSTIFICACIÓN DE LA URXENCIA  

El grave peligro de derrumbe y desaparición que corren las ruinas de la ermita. 

Palaciu de la Xunta Xeneral, 27 d’abril de 2022. Rafael Abelardo Palacios. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor.  
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García 

Fernández al Consejo de Gobierno sobre qué razones hay para que, cumpliendo los requisitos, se le deniegue la implantación de la 

jornada continua al Colegio Público La Canal, de Luanco (11/0252/1450/22750) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de abril de 2022.) 
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María Gloria García Fernández, Diputada del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el artículo 213.4 del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente pregunta, con carácter urgente, para su respuesta oral ante Comisión. 

PREGUNTA 

¿Qué razones hay para que, cumpliendo los requisitos, se le deniegue la implantación de la jornada 
continua al Colegio Público La Canal, de Luanco? 

JUSTIFICACIÓN DE LA URGENCIA 

El importante impacto negativo que genera la denegación de la jornada continua a partir del curso 
2022-2023 al Colegio Público La Canal, de Luanco. 

Palacio de la Junta General, 27 de abril de 2022. María Gloria García Fernández. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 
 

ANTE LA COMISIÓN DE CULTURA, POLÍTICA LLINGÜÍSTICA Y TURISMO 

Pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo 

Palacios García a la Consejera de Cultura, Política Llingüística y Turismo sobre los motivos por los que el Ayuntamiento de Llanes 

no cumplió el requerimiento del Gobierno de Asturies del año 2011 para proteger las ruinas de la ermita de San Martín, en Celoriu 

(11/0252/1451/22770) 

(Calificada, admitida y apreciada la urgencia por Resolución de la Presidencia de 28 de abril de 2022.) 

Rafael Abelardo Palacios García, Diputáu del Grupu Parlamentariu Podemos Asturies, al amparu de lo 
dispuesto nos artículos 210 y siguientes del Reglamentu de la Cámara, formula a la Conseyería de 
Cultura, Política Llingüística y Turismu la pregunta que vien darréu, con carácter urxente, pa la so 
respuesta oral ante la Comisión. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los motivos por los que el Ayuntamiento de Llanes no cumplió el requerimiento realizado 
por el Gobierno de Asturies en el año 2011 para proteger las ruinas de la ermita de San Martín, en 
Celoriu? 

XUSTIFICACIÓN DE LA URXENCIA  

El grave peligro de derrumbe y desaparición que corren las ruinas de la ermita. 

Palaciu de la Xunta Xeneral, 27 d’abril de 2022. Rafael Abelardo Palacios García. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

 
2.19.03 RETIRADAS 

Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 28 de abril de 2022 por la que se tiene por retirada 

la pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre su opinión acerca de que el Ayuntamiento de Tineo haya rechazado la 

construcción de una central de generación de energía eléctrica de origen hidráulico en el azud de toma de la central térmica del 

Narcea, en Soto de la Barca (Tineo) (11/0187/1333/22710) 

Solicitada por el autor de la iniciativa, con fecha 27 de abril de 2022 (RE 26477), la retirada de la 
pregunta urgente con respuesta oral ante el Pleno del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don 
Álvaro Queipo Somoano al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre su opinión acerca 
de que el Ayuntamiento de Tineo haya rechazado la construcción de una central de generación de 
energía eléctrica de origen hidráulico en el azud de toma de la central térmica del Narcea, en Soto de 
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la Barca (Tineo), calificada y admitida a trámite por Resolución de 26 de abril, esta Presidencia 
resuelve tener por retirada la citada iniciativa. 

Palacio de la Junta General, 28 de abril de 2022. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

 

Resolución de la Presidencia de la Junta General del Principado de Asturias de 28 de abril de 2022 por la que se tiene por retirada 

la pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano 

al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre su opinión acerca de que el Ayuntamiento de Tineo haya rechazado la 

construcción de una central de generación de energía eléctrica de origen hidráulico en el azud de toma de la central térmica del 

Narcea, en Soto de la Barca (Tineo) (11/0252/1447/22708) 

Solicitada por el autor de la iniciativa, con fecha 27 de abril de 2022 (RE 26477), la retirada de la 
pregunta urgente con respuesta oral ante Comisión del Diputado del Grupo Parlamentario Popular 
don Álvaro Queipo Somoano al Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre su opinión 
acerca de que el Ayuntamiento de Tineo haya rechazado la construcción de una central de generación 
de energía eléctrica de origen hidráulico en el azud de toma de la central térmica del Narcea, en Soto 
de la Barca (Tineo), calificada y admitida a trámite por Resolución de 26 de abril, esta Presidencia 
resuelve tener por retirada la citada iniciativa. 

Palacio de la Junta General, 28 de abril de 2022. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
 

⎯⎯  ⎯⎯ 

 
4. OTRAS INFORMACIONES 
4.04 ACTIVIDAD PARLAMENTARIA 

Sesión del Pleno número 59, de 3 de mayo de 2022 (11/0032/0065/22799) 

Al amparo de lo dispuesto en el artículo 76.1 del Reglamento de la Junta General, se convoca sesión del 
Pleno a celebrar el martes 3 de mayo de 2022, a partir de las 9:30 horas, y el miércoles 4 de mayo de 
2022, a partir de las 9:30 horas, con el siguiente orden del día: 
1. Interpelación del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida al Consejo de Gobierno sobre política en 
materia de justicia y, más en concreto, sobre la situación de las infraestructuras, equipamientos y 
personal en materia de justicia. 
2. Pregunta urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez Rouco 
al Consejo de Gobierno sobre el motivo por el que, en la situación de incertidumbre económica actual, 
que aconseja una contención del gasto público, se ha decidido aumentarlo creando la Agencia de 
Ciencia. 
3. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez 
al Consejo de Gobierno sobre qué actuaciones está llevando a cabo para garantizar que la Universidad 
de Oviedo promueva las acciones necesarias para la normalización y desarrollo de la lengua asturiana. 
4. Interpelación del Diputado del Grupo Parlamentario Foro Asturias don Adrián Pumares Suárez al 
Consejo de Gobierno sobre política en materia de infraestructuras rurales y montes y, más 
concretamente, sobre la devolución de los montes comunales. 
5. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Daniel Marí Ripa al 
Consejo de Gobierno sobre si va a impulsar la construcción de una estación ferroviaria en el Pontón 
de los Vaqueros para facilitar los desplazamientos al Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA) 
y en qué plazos es factible este proyecto. 
6. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Javier Brea Pastor al Consejo 
de Gobierno sobre qué justifica los retrasos para autorizar o no las ocupaciones de parcelas en los 
montes de utilidad pública en el concejo de Tineo. 
7. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Álvaro Queipo Somoano al 
Consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial sobre el impacto que tendrán en el desarrollo de 
Asturias las orientaciones de la Unión Europea para el desarrollo de las redes transeuropeas del 
transporte. 
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8. Interpelación de la Diputada del Grupo Parlamentario Popular doña María Gloria García Fernández 
al Consejo de Gobierno sobre política en materia de educación y, más concretamente, sobre la 
situación del Colegio de Educación Especial de Latores, en el municipio de Oviedo. 
9. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Sergio García Rodríguez a la 
Consejera de Educación sobre la planificación de su Consejería para integrar a los menores refugiados 
ucranianos a través de las actividades extraescolares. 
10. Interpelación urgente de la Diputada del Grupo Parlamentario Vox doña Sara Concepción Álvarez 
Rouco al Consejo de Gobierno en materia de derechos sociales, con especial referencia a los impagos 
y retrasos en los pagos a los centros con los que la Consejería tiene firmados diferentes convenios. 
11. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Rafael Abelardo 
Palacios García a la Consejera de Derechos Sociales y Bienestar sobre si en los protocolos de 
tramitación urgente de las solicitudes de valoración del grado de dependencia se tienen en cuenta la 
salud mental, la carencia de vivienda o recursos sociales, o únicamente los recursos económicos. 
12. Interpelación urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Popular don Pablo González 
Menéndez al Consejo de Gobierno sobre política general en materia de gestión presupuestaria y, más 
concretamente, sobre el pago a los proveedores. 
13. Pregunta del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Manuel Cifuentes Corujo al 
Consejo de Gobierno sobre si considera que lleva a cabo un control y evaluación adecuados del 
cumplimiento y grado de eficacia de las leyes y reglamentos que se aprueban. 
14. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario de Izquierda Unida don Ovidio Zapico 
González al Consejo de Gobierno sobre qué proyecto tiene para revertir el notable incremento de 
pérdida de población que se ha sufrido en Asturias y que constituye un grave problema para la 
Comunidad Autónoma. 
15. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Podemos Asturies don Ricardo Menéndez 
Salmón al Consejero de Salud sobre los criterios que justifican la eliminación de los recursos de 
atención a la población toxicómana de la Gota de Leche y del Metabús, Área V de Salud. 
16. Pregunta urgente del Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos don Luis Carlos Fanjul Viña 
al Consejero de Salud sobre cómo se aborda desde su Consejería el diagnóstico y tratamiento de la 
endometriosis. 
17. Moción del Grupo Parlamentario Foro Asturias subsiguiente a su interpelación al Consejo de 
Gobierno sobre política en materia de ordenación del territorio y, más concretamente, sobre el 
proyecto Aldea 0. 
18. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Ciudadanos para que se declare como Fiesta o 
Actividad de Interés Turístico del Principado de Asturias la fiesta de la Primera Flor de Grado. 
19. Preguntas al Presidente. 
20. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular sobre adaptación de la estructura del IRPF 
a la inflación. 
21. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Vox sobre medidas para reducir la brecha salarial 
en la red concertada del Principado de Asturias. 
22. Proposición no de ley de los Grupos Parlamentarios Podemos Asturies y de Izquierda Unida sobre 
comunidades energéticas locales. 
23. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Podemos Asturies sobre pensiones no 
contributivas. 
24. Proposición no de ley del Grupo Parlamentario Popular sobre articulación de una línea de 
transporte público por carretera desde Cangas de Onís a Gijón, con parada en el Hospital de Cabueñes, 
que dé servicio a los concejos de Peñamellera Baja, Peñamellera Alta, Cabrales, Onís, Ponga y Amieva. 
25. Candidatura de doña Carmen Suárez Suárez, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, 
para la designación del representante de la Junta General en el Consejo General del Real Instituto de 
Estudios Asturianos (Ridea). 

Palacio de la Junta General, 28 de abril de 2022. El Presidente de la Cámara, Marcelino Marcos Líndez. 

Lo que se publica. P. D. El Letrado Mayor. 
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